

Lo que significa dar coaching a tu plantador

Piensa en los buenos coaches que has tenido en tu vida. Lo más probable es que creyeran en tus capacidades más de lo que tú creías. Vieron cómo eras y te ayudaron a mejorar. Los mejores coaches te ayudan a llegar desde donde estás hasta donde necesitas estar, incluso si no es donde originalmente pensabas a donde ibas a dirigirte.

Proverbios 20:5 dice: “Aunque el buen consejo esté en lo profundo del corazón, la persona con entendimiento lo extraerá” (NTV). Los plantadores de iglesias necesitan buenos coaches en su vida para sacar de sus corazones una mejor comprensión de quiénes son y de lo que Dios les llama a hacer.

10 consejos para dar un buen coaching a tu plantador:

1. Sé intencional.

El coaching no es una relación cualquiera; es una relación con intención. El asesino número uno de las relaciones de coaching son las expectativas no cumplidas. Sé claro en lo que pides y en lo que prometes; a nadie le gusta la ambigüedad. Sé específico sobre el objetivo de la relación y la frecuencia de las reuniones.

2. Pide permiso.

Los líderes deben entender el coaching y aceptarlo. Hazles saber: “Puedes esperar que yo hable a tu vida. No garantizo que siempre te vaya a gustar lo que diga, pero sí te puedo garantizar que estoy en tu equipo”. Incluso puedes pedir a los plantadores que te den su permiso para recibir retroalimentación. Algunos coaches redactan un breve acuerdo en el que exponen estas expectativas.

3. Buscar estar en armonía con el Espíritu Santo.

Dios está obrando en la vida del líder con el que caminas. Escucha más tiempo del que crees necesario. Deja que el silencio se encargue del trabajo pesado, mientras oras para obtener visión y dirección para la siguiente pregunta.

4. No te saltes los temas triviales.

El coaching es una relación, no un acuerdo. Una persona puede darse cuenta de si la tratas como ser humano o como un proyecto. Si no los invitas a entrar a tu vida, no te dejarán que hables a la suya. Si no te has tomado el tiempo de conocer a la persona a la que darás coaching, ponlo como una prioridad al comenzar.

5. No supongas.

Sé un aprendiz. No supongas que comprendes lo que tu plantador dice. No supongas que va en la misma dirección que tú. No supongas que sabes de lo que está hablando. No supongas que él puede hacer lo que tú puedes hacer.

6. Escuchar más que hablar.

Los plantadores de iglesias están rodeados de mucha gente que les dice lo que deben hacer y cómo deben hacerlo. Necesitan saber que te preocupas por ellos lo suficiente como para escucharlos y ayudarlos.

7. Haz preguntas abiertas.

Las preguntas que comienzan con: qué, cuándo y cómo, ayudarán al líder a abrirse y exponer sus pensamientos. Un plantador de iglesias tiene muchas voces que hablan en su vida. Un coach que hace preguntas abiertas les ayudará a dar el siguiente paso.

8. Establece los próximos pasos con claridad.

Las iglesias enviadoras deben asumir el papel principal para ayudar al plantador a determinar un salario adecuado, un presupuesto para la plantación y procesos de responsabilidad financiera. Send Network ha desarrollado [PlantingProjector.com](https://plantingprojector.com) como un recurso gratuito para ayudar a los plantadores de iglesias y a las iglesias enviadoras con este proceso de presupuestos.

9. Conecta con personas y recursos.

Un acuerdo por escrito ayudará a la iglesia enviadora y al plantador de iglesias a resolver los principales problemas a los que se enfrentarán en los próximos años. Poner por escrito tus expectativas y firmar un acuerdo puede ayudar a garantizar que todos estén de acuerdo y subraya la importancia de lo que está haciendo.

10. Da seguimiento.

Confía, pero verifica. Toda iglesia en plantación necesita un representante dentro de la iglesia enviadora que promueve e intercede por su ministerio dentro de la congregación. Debes reclutar a un miembro de la iglesia que te ayude a hacer un plan para promover constantemente la iglesia en plantación. ¿Quién sería el mejor líder de tu iglesia enviadora para actuar como principal defensor entre la congregación enviadora?